
CABA CÂMARA MUNICIPAL DE S 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESP 

AP 
(PRESIDENTE) 

Em 
	

16 ABR. 2019 

REQUERIMENTO N.°: 	0894 

Informar sobre a situação do transporte especial em Sorocaba. 

CONSIDERANDO que muitos PCDs com sérias limitações dependem do 

transporte especial fornecido pelo município; 

CONSIDERANDO que recebemos relato sobre a dificuldade que algumas 

pessoas estão tendo para ter seu transporte com qualidade assegurado, como é o caso relatado 

pela munícipe abaixo: 

"Como eu disse sou usuaria do transporte especial 	nao sei 
se vcs acompanham mas o transporte esta com muitos usuarios o q acaba por 
atrasar para trabalho fisioterapia etc 	 questionei sobre colocar mais onibus 
e me falaram q nao da pq o contrato acabou e sem saber se vao continuar nao 
vao investir em carros novos 	 os motoristas fazem o q podem muitas vezes 
nem hora de almoco e janta eles tem 	mas pra nao atrasar eles acabam nao 
parando gostaria de saber quem pode estar verificando isso pra gente 
Fora q os onibus estao bem ruins 	vivem quebrados pelo excesso de uso 
muitas vezes utilizam o grande de linha 	 ate mesmo pra me levar trabalhar 

sozinha 	 imagino q o gasto é muito maior ", 

CONSIDERANDO que sem o transporte especial os PCDs ficam 

impossibilitados de cumprirem seus compromissos de trabalho, estudo ou irem ao médico; 

CONSIDERANDO que segundo o relato de outros usuários, vários ônibus 

possuem estado de conservação precário, com cadeiras quebradas, problemas com cintos, 

entre outros; 
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CONSIDERANDO que são comuns os relatos recebidos por nossa equipe de 

pessoas que ficaram à espera do transporte especial que acabou não comparecendo; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 

1) Quantos veículos há atualmente na cidade destinados ao transporte 

especial? Favor descrever os modelos e capacidade de cada veículo. 

2) Favor descriminar a idade de cada veículo destinado ao transporte 

especial. 

3) Todos os veículos da frota especial pertencem à Prefeitura ou a 

empresas terceirizadas? Favor descriminar quem é o proprietário de cada veículo, caso haja 

uma gestão compartilhada. 

4) Hoje existe lista de espera de munícipes à espera de vagas no transporte 

especial? 

5) A Prefeitura possui funcionários responsáveis por observar a 

integridade fisica dos veículos destinados ao transporte especial e apontar a necessidade de 

reparos? 

6) Qual a carga horária dos motoristas do transporte especial? Eles 

também são responsáveis a ajudar no embarque e desembarque dos passageiros ou os 

munícipes transportados precisam de acompanhantes? 

7) Como funciona o agendamento e controle de uso dos ônibus pelos 

munícipes? Por que há relatos frequentes do não comparecimento destes veículos? 
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8) Qual o procedimento para os PCDs ou responsáveis que precisam 

cadastrar-se para o transporte especial? Existe um limite de uso diário ou esse uso é ilimitado, 

desde que comprovada a real necessidade? 

9) Para quais tipos de deficiência o transporte especial é assegurado? Em 

quais casos o PCD pode viajar sozinho e quando ele precisa de acompanhante? 

10) Quantos PCDs utilizam o transporte especial fornecido pelo município 

atualmente? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

0 	Sala das Sessões, 15 de abril de 2019. 

PE 	II ^ i  S REGIS 
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